

7. Sekundärliteratur

Familien-Nachrichten für die Nachkommen A. H. Franckes.

Halle (Saale), 1911

Ahnentafel der Luise Niemeyer, geb. Mitgau (1789-1822)

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Stammentafel der Luise Niemeier, geb. Mitgan (1789—1822).

1. Luise Mitgan, * Herrhausen 1789, † Greifswald 1822, ∞ Halle 1815 Franz Anton Niemeier, Pro- fessor der Rechte (1790 —1864).	Ernst Georg Mitgan, Pfarrer zu Herrhausen, später zu Seesen. * Schöningen 1763, † Seesen 1838.	Joh. Georg Ludwig Mitgan, Kürstl.-Braunsch.-Vüne- burg. Landeskommissar u. 1. Bürgermeister zu Schö- ningen. * Wolfersheim 1725, † Schöningen 1768.	Joh. Rötger Mitgan, Pastor zu Wolfersheim, ev. Prior des Klosters Marienthal b. Helmstedt, * Quedlinburg 1691, † Marienthal 1759.
2. Ludwig Mitgan, Högl.-Braunsch. Amts- richter zu Gandersheim. * Herrhausen 1791, † Gandersheim 1874, ∞ Schachtenbeck 1824 Sophie Dammeyer, Tochter des Amtmanns D. (1804—1846).		Maria Elisabeth Juliane Stifter. 1743, † Schöningen 1785, ∞ Schöningen 1761.	Verthold Vincent Stifter, 1. Bürgermeister und Kürstl.-Braunsch.-Vüneburg. Sekretarius zu Schöningen. * Helmstedt 1694, † Schöningen 1757. (3. Ehe.)
3. Caroline Mitgan, * Herrhausen 1793, † Braunschweig 1868, ∞ Seesen 1815 Wilhelm Lagendarm, Pastor zu Braunschweig (1792 bis 1865).	Henriette S. S. Lafontaine. * Braunschweig 1757, † Seesen 1819, ∞ Braunschweig 1788.	Ludolf Ernst Andreas La- fontaine, Herzogl.-Braun- schweigisch-Vüneburgisch. Hofmaler (Karl's I.) zu Braunschweig. * Celle 1704, † Braunschweig 1774. (4. Ehe.)	Georg Wilhelm Lafontaine, Kgl. Großbritt. und Kurfürstl. Hannoverisch. Hofmaler. * ? um 1680, † Hannover 1745.
		Sophia Elisabeth Thörbrügge, * Braunschweig 1724, † Braunschweig 1785, ∞ Braunschweig 1754. (Hofjungfer a. reg. Hofe.)	Anna Elisabeth Brabant, Tochter des Stempel- schneiders und Goldschmiedes Ernst B. aus Celle. * Celle 1675, † Hannover (?), ∞ Celle 1700.
			Wilh. Hch. Thörbrügge, Advigerus und Juris Practicus am Stift St. Blasii zu Braunschweig, auch Amtmann a. d. Schaumburg (?), * ?, † Braunschweig 1739.
			Sophia Catharina Schroeter (verwitw. Sander), * Braunschweig (?), † Braunschweig ?, ∞ Braunschweig 1723.